
COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE                                         
SVILUPPUMBRIA                                                        
Il Presidente informa i Consiglio sull'incontro avuto insieme al-    
l'Assessore Regionale Acciacca,con Associazioni Imprenditoriali e    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sindacati sui nuovi indirizzi che la Giunta Regionale  ha  elabo-   
rato nel luglio scorso, sui quali era stata fissata la partecipa-   
zione nelle giornate del 14 e 15 gennaio. Dai due incontri  Š  e-   
merso un generale consenso di fondo alle proposte formulate,  che   
ci consente oggi di valutare in maniera pi— definita quali sono i   
nuovi ruoli che la nostra Societ…  sar…  chiamata  ad  assolvere;   
anche se occorrer… attendere il dibattito politico per  conoscere   
la stesura definitiva che verr… approvata dal Consiglio  Regiona-   
le. La conclusione di questa prima fase partecipativa assume  per   
noi un grande rilievo, in quanto ci consente sin da domani di im-   
postare l'attivit… sulla base dei  nuovi  indirizzi.  Evidenziamo   
infatti che questa prima fase di avvio dei lavori del nuovo  Con-   
siglio Š stata caratterizzata dalla definizione di  alcuni  punti   
fondamentali attorno a cui imperniare la nostra attivit…,  tenen-   
do nella dovuta considerazione gli indirizzi proposti. Ci• non ha   
consentito di  effettuare  significativi  interventi  nell'ambito   
dell'usuale attivit… della Sviluppumbria. Ma il Consiglio ha  co-   
munque svolto una cospicua mole di lavoro, da maggio a   dicembre   
'86, con ben 20 sedute tenutesi nonostante le sospensioni  dovute   
alle ferie estive, alle festivit… natalizie e alle  due  missioni   
all'estero.  Tra  le  pi—   importanti    decisioni    ricordiamo   
l'approvazione del bilancio 1985, la predisposizione del Program-   
ma 1987 e l'esame del progetto regionale di riforma della Svilup-   
pumbria. Il problema della certificazione del bilancio della  So-   
ciet… Š stato affrontato e risolto.Particolare  attenzione  si  Š   
voluto rivolgere al mondo della Cooperazione attraverso una  sol-   
lecita revisione del regolamento del Fondo di Rotazione, fermo da   
tempo, e cospiqui investimenti di finanziamento a  singole  unit…   
produttive. Le legge regionale 14/85  riguardante  l'artigianato,   
ha avuto una puntuale applicazione con una  tempestivit…  ricono-   
sciuta dalle stesse categorie. I Consorzi Export hanno   ottenuto   
un  sostegno  superiore  al  passato.  E'  stata    valutata    e   
approfondita l'opportunit… di una apertura di un ufficio  a  Ter-   
ni. La nuova esperienza dei Centri Tecnici Promozionali  Š  stata   
oggetto di ripetuti interventi, tra i quali l'avvio operativo  di   
quella di Citt… di Castello. Il Consiglio ha impostato un organi-   
co lavoro di esame delle situazioni generali delle  varie  parte-   
cipate in un quadro di una razionalizzazione della gestione  con-   
solidata, per la  tutela  delle  risorse  impegnate,  perseguendo   
l'obiettivo del rientro. Le vicende pi— difficili sono state  af-   
frontate con equilibrio in una serie di  dibattiti  approfonditi;   
gli atteggiamenti conseguenti sono stati improntati a  risolutez-   
za, ma avendo sempre presenti gli obiettivi di salvaguardia della   
occupazione. Possiamo affrontare ora con una certa   tranquillit…   
le problematiche che attengono i nuovi orientamenti  espressi  in   
sede regionale, a cominciare da un ormai necessario   adeguamento   
della struttura. L'Assessore Acciacca ha valutato    in   maniera   
ampiamente positiva questa  prima  fase  di  attivit…  del  nuovo   
Consiglio, riconoscendovi criteri ed indirizzi che in parte anti-   
cipano quelli individuati appunto dalla Giunta  Regionale,  l'As-   
sessore ha altres  comunicato che la Giunta stessa  ha  approvato   
il Programma 1987 cos  come Š stato predisposto dal Consiglio  di   
Amministrazione. Il Consiglio prende atto.                          
PERSONALE                                                           

oIl Presidente pr pone la discussione preliminare della  causa  di   
lavoro intentata dai funzionari Dr.  Scarponi  e  Dr.  Lapalorcia   



verso la Sviluppumbria. Essendo tutti  i  presenti  d'accordo  il    
Presidente invita il Dr. Tondi, Segretario verbalizzante,  a  la-    
sciare la sala del Consiglio e nomina,in  sostituzione,il  Consi-    
gliere Agostini.                                                     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il Presidente  informa il Consiglio dello stato attuale della vi-   
cenda.                                                              
Dopo ampia e approfondita discussione il Consiglio, all'unanimit…   
                            DELIBERA                                
di dare  mandato  al Presidente  di formare un collegio di difesa   
nella migliore tutela degli interessi della Societ….                
CAPITALE SVILUPPUMBRIA                                              
Il Presidente illustra la situazione relativa  allo  stato  della   
sottoscrizione dell'aumneto di capitale da L. 10.631.600.000 a L.   
15.047.300.000 deliberato  nel  corso  dell'Assemblea  Sviluppum-   
bria in data 17.3.86. In particolare informa i presenti che l'Am-   
ministrazione Provinciale di Terni ha esercitato  il  diritto  di   
opzione di sua competenza sottoscrivendo nuove  azioni  per  com-   
plessive L. 4.400.000.                                              
Il Direttore,Consigliere Villa,  propone  di  offrire  le  azioni   
inoptate alle casse di Risparmio Umbre  e  all'Istituto  Bancario   
San Paolo di Torino. Il Presidente, richiamando  il  mandato  gi…   
conferito a questo Consiglio, si dichiara d'accordo con  le  pro-   
poste del Direttore previa consultazione del Socio di  maggioran-   
za. Il Consiglio prende atto.                                       
ASSEMBLEA SVILUPPUMBRIA                                             
Il Presidente informa il Consiglio sulla necessit…  di  convocare   
l'Assemblea Ordinaria e Straordinaria della Sviluppumbria. Al fi-   
ne di procedere al previsto aumento di capitale '87, nonchŠ  alla   
revisione dell'indennit… prevista per Amministratori  e  Sindaci.   
Si apre la discussione al termine della quale  il  Consiglio,  in   
accoglimento della proposta del Presidente, sentito il parere del   
Direttore, all'unanimit…                                            
                            DELIBERA                                
- di convocare l'Assemblea Ordinaria e Straordinaria degli  Azio-   
nisti della Sviluppumbria SpA, in Perugia, presso la Sede  Socia-   
le di Via Don Bosco 11, per il giorno 27.2.87, alle ore  10.00  e   
per il giorno 28.2.87, stesso luogo e ora, in  eventuale  seconda   
convocazione, per deliberare sul seguente                           
                        ORDINE DEL GIORNO                           
Parte  Straordinaria:  aumento del  capitale sociale; conseguente   
modifica dell'art. 8 dello Statuto.                                 
Parte Ordinaria: adeguamento indennit… Amministratori e  Sindaci.   
L'avviso di convocazione dovr… essere pubblicato a norma di Legge   
sulla Gazzetta Ufficiale della  Repubblica  Italiana  e,  secondo   
quanto previsto dallo Statuto,  sul  Bollettino  Ufficiale  della   
Regione dell'Umbria, con comunicazione che  potranno  intervenire   
all'Assemblea i Soci che avranno depositato  le  azioni  di  loro   
propriet… presso la Sede sociale, almeno cinque giorni prima del-   
la data fissata per l'Assemblea stessa.                             


